

¿Tarea de *mojigatos*?  
 ¿Y el respeto a la *ley seca*? ¿Y  
 la cuenta de la parranda, que será  
 pagada con impuestos?  
 Eso, ¿qué calificativo merece?  
 ¡Salud, señor diputado!

## En la resaca, Juan Molinar llama a los reporteros *mojigatos* y *mochilongos*

□ Pregona el panista que el convivio fue con diputados que tienen "carburador de cuatro gargantas"

ENRIQUE MENDEZ Y ROSA ELVIRA VARGAS **PÁG 5**

## Repararán en el DF transformador que provocó en 2003 el apagón de NY

**PÁG 19**

## Cae en Arizona el empresario Succar Kuri, acusado de pederastia en QR

G. CASTILLO, D. SOSA Y M. HABANA **PÁG 28**

## Denuncia oposición ecuatoriana aportes del PT mexicano a Lucio Gutiérrez

**PÁG 7**

**HOY**

**por mí**

**Arbe**

SUPLENTO DE LA JORNADA

**M nos**

ADOLFO PÉREZ ESQUIVEL	16
VÍCTOR M. QUINTANA S.	16
ENRIQUE CALDERÓN A.	17
MIGUEL CONCHA	17
SILVIA RIBEIRO	20
AUGUSTO MONTERROSO	5a
LEONARDO GARCÍA TSAO	9a

# Tlalnepantla: despensas de la Cruz Roja para convivio

Con la ayuda, el párroco municipal agasajó a grupos afines al alcalde

LA JORNADA MORELOS

**TALNEPANTLA, MOR., 6 DE FEBRERO.** La delegación Cuautla de la Cruz Roja Mexicana denunció que durante la visita del obispo de Cuernavaca, Florencio Olvera Ochoa, al municipio de Tlalnepantla, el párroco de la localidad, Antonio Toledano Hernández, organizó un convivio con los simpatizantes del alcalde priísta y dispuso de las despensas que esa institución llevó para las familias que no podían salir a comprar víveres.

Norma Irma Ramírez Lammoglia, administradora de la Cruz Roja Cuautla, declaró que la institución analiza la posibilidad de proceder contra las personas que desviaron los recursos, aunque la acción tendrá que ser promovida por el organismo de rango nacional, ya que fue el que proporcionó los alimentos.

Señaló que de las 200 despensas que consiguió, solamente se pudieron distri-

buir en los domicilios afectados, el pasado 22 de enero, cerca de 60, y el resto fue entregado al párroco para evitar que se politizara o condicionara la entrega.

Esto no se pudo evitar, agregó, toda vez que el propio sacerdote autorizó su uso para preparar los alimentos que disfrutaron los simpatizantes del alcalde, Elías Osorio Torres, en la reunión que se llevó a cabo en la iglesia de La Preciosa Sangre de Cristo, durante la visita que el obispo hizo a esa localidad el sábado 31 de enero.

Indicó que durante la entrega de los alimentos, al presbítero se le dijo que la brigada regresaría después para continuar el suministro a los pobladores; sin embargo, cuando llegó el personal al inicio de la semana, las despensas ya no estaban y las cajas con los emblemas de la Cruz Roja Internacional se encontraban en la basura.

Se debe recordar que durante su visita a Tlalnepantla para concelebrar una

misa con el obispo de Saltillo, Raúl Vera, el prelado de Cuernavaca, Florencio Olvera, inició la ceremonia solo, ya que algunos habitantes entretuvieron a su compañero camino al templo.

Posteriormente Olvera se reunió con la comisión del Congreso local, ante la que se manifestó dispuesto a mediar en las pláticas de conciliación entre las partes en conflicto, situación que ha provocado reacciones encontradas en la clase política y los juristas del estado.

En tanto, el propio secretario de Gobierno de Morelos, Eduardo Becerra Pérez, expuso hoy que por ser un conflicto político, el obispo debiera mantenerse "al margen" o participar sólo en los llamados a la reconciliación. Reiteró su invitación a los opositores al municipio priísta a que le "pongan la fecha y la hora" de la mesa para el diálogo.

A pregunta expresa rechazó que la negociación deba trasladarse a la ciudad de México, como recomendaron en su



JESUS VILLASECA

Producción de nopal, motor de la economía de Tlalnepantla, municipio morelense cuyo conflicto político persiste